



Communiqué

Politique lausannoise LGBTIQ+

La personne chargée de mettre en œuvre la politique LGBTIQ+ est choisie

La Municipalité a nommé Nils Kapferer pour mettre en œuvre sa stratégie LGBTIQ+. Titulaire de deux licences, en Droit et en Histoire de l'art, spécialiste des enjeux LGBTIQ+, Nils Kapferer détient le bagage et l'expérience pour répondre aux objectifs fixés par la Ville de Lausanne.

Actuellement juriste et en charge de projets au Bureau cantonal pour l'égalité entre les femmes et les hommes du canton de Vaud (BEFH), Nils Kapferer a auparavant été responsable de la division juridique de l'actuel Service des tutelles et curatelles professionnelles. Son parcours professionnel et académique s'est accompagné d'engagements variés pour les questions LGBTIQ+, au niveau associatif notamment. Menant actuellement un travail de thèse en droit mêlant les études Queer et la sociologie des affects, intervenant dans différentes Hautes écoles en Suisse romande, Nils Kapferer associe fort bagage académique et expériences pratiques sur les questions de genre. Il possède assurément les qualités précieuses directement utiles à ce nouveau poste mis au concours avant l'été 2022. Il débutera son activité le 1^{er} février 2023.

Ce nouveau poste, rattaché à l'Observatoire de la sécurité et des discriminations dans la direction de la Sécurité et de l'économie, ponctue un large processus consultatif engagé en 2019 visant à construire une politique transversale LGBTIQ+. Il a pour vocation à coordonner, adapter et stimuler les prestations internes de la Ville de Lausanne dans ce domaine, à se rendre disponible pour conseiller et soutenir les projets et associations locales, et à mettre sur pied des projets visibles du public pour réaffirmer les engagements municipaux sur ce thème. Parmi les premiers dossiers en vue figurent notamment l'analyse et le suivi des violences et discriminations dont sont victimes les personnes LGBTIQ+.

L'engagement d'une personne cheffe de projet est le fruit d'un processus de sélection rigoureux débuté avant l'été 2022 et ayant appelé plus de cent candidatures, dont de nombreux profils spécialisés d'une grande qualité.

Adopté en mai 2022, le plan stratégique municipal comprend quatre domaines d'actions s'appuyant sur des engagements clairs de la Municipalité : une ville inclusive et non-discriminante s'appuyant sur l'expertise, l'expérience et les actions associatives. Des espaces publics accueillants pour toutes et tous. Des prestations au public ouvertes sans discrimination ainsi que des pratiques exemplaires en tant qu'employeuse.

La Municipalité de Lausanne

*Plan stratégique LGBTIQ+ et préavis municipal disponibles sur la page www.lausanne.ch/lgbtiq
Annexe: photo de Nils Kapferer*

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Pierre-Antoine Hildbrand, conseiller municipal, directeur de la sécurité et de l'économie, tél. +41 79 964 27 39**

Lausanne, le 13 octobre 2022